

Centros de Salud de Quilpué contarán con stand para registro de posibles donantes de médula

El 15 de febrero se conmemora el Día Mundial del Cáncer Infantil, una fecha que busca concientizar sobre una de las enfermedades que más afecta a los niños, niñas y jóvenes. En esta oportunidad, el Municipio Abierto de Quilpué y la Corporación Municipal, se han unido a una importante y significativa cruzada junto a la Fundación Internacional DKMS.

¿De qué trata esta iniciativa? A través de un trabajo colaborativo entre organizaciones, es que el día 15 de febrero, de 09:00 a 13:30 horas, se contará con stand en todos los Centros de Salud de la comuna de Quilpué para el registro de posibles donantes de médula para personas con cáncer de sangre.

#### Anuncio Patrocinado

“Como Municipio Abierto quisimos sumarnos a esta importante y significativa iniciativa que busca salvar la vida de a niñas y niños con cáncer de sangre. Agradecer a la Fundación DKMS por confiar en nuestros Centros de Salud y hacemos un llamado a toda la comunidad a sumarse, no es más que una toma de muestra salival que puede cambiar el rumbo de una enfermedad y de toda una familia”, comentó la alcaldesa Valeria Melipillan.

La pesquisa consiste en una toma de muestra simple, a través de cotonitos que se pasan por el interior de la boca. Esta muestra es enviada a Alemania y desde ese momento, la persona queda disponible para donar, sólo en caso de resultar compatibles con algún paciente que lo necesite.

Centros de Salud de Quilpué contarán con stand para registro de posibles donantes de médula



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

“Estamos felices de la alianza con el Municipio Abierto de Quilpué porque nos permite llegar a más personas y sensibilizar a la comunidad respecto de la importancia de ser potencial donante de médula. Por eso, invitamos a todas y todos a registrarse el próximo 15 de febrero en los diferentes centros de salud. Es un proceso muy rápido, gratuito e indoloro y que puede salvar la vida de un paciente y cambiar la vida de una familia completa”, afirmó Mayumy Matujara, coordinadora de campañas de Fundación DKMS.

Cabe destacar que los funcionarios y funcionarias de los Centros de Salud de la comuna de Quilpué fueron capacitados por equipos de la Fundación DKMS, para así poder realizar el registro.

“Estaremos en todos nuestros centros de salud tomando muestras para conseguir potenciales donantes de médulas para niños y niñas que actualmente tienen cáncer a la sangre, esto en una colaboración con la fundación DKMS”, dijo Jorge Muñoz, secretario general de la Corporación Municipal de Quilpué, agregando que “es muy fácil la toma de muestra, por eso los invitamos el 15 de febrero a acercarse a nuestros centros de salud para poder salvarle la vida a un niño o niña en cualquier parte del mundo”.

**Sobre DKMS**

Centros de Salud de Quilpué contarán con stand para registro de posibles donantes de médula

DKMS es una fundación internacional, sin fines de lucro, dedicada a trabajar por los pacientes con cáncer de sangre y otros desórdenes de la sangre. Desde diferentes áreas se busca dar segundas oportunidades de vida a pacientes con cáncer de sangre, conectando a personas compatibles de Chile y el mundo.

Recordar que la jornada contará con stand de 09:00 a 13:30 horas en los siguientes Centros de Salud: Cesfam Quilpué (Covadonga 1490, Quilpué); Cesfam Alcalde Iván Manríquez (Quinchamalí 2949, Los Pinos); Cesfam Aviador Acevedo (Aviador Acevedo 906, Belloto Norte); Consultorio Pompeya (Frodden 1721, Pompeya); Consultorio Belloto Sur (El Alba 988, Belloto Sur) y Cecosf El Retiro (Avenida El Retiro 607, Quilpué).

y tú, ¿qué opinas?